

P-A 12740/J - Anlage 10



universität
wien

Büro Rektorat

An das
Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und
Wirtschaft
Minoritenplatz 5
1014 Wien

Universitätsring 1
A-1010 Wien

T+43-1-4277-100 01
F+43-1-4277-91 00

Wien, am 29. Mai 2017

Die Universität Wien nimmt zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 12740/J-NR/2017 betreffend "Lebensmittelforschung in Österreich" wie folgt Stellung:

An der Universität Wien ist die Thematik der Lebensmittelforschung vor allem an der Fakultät für Lebenswissenschaften mit dem Department für Ernährungswissenschaften, der Fakultät für Chemie mit dem Institut für Lebensmittelchemie und -toxikologie und dem Institut für Ernährungsphysiologie und Physiologische Chemie verankert. Darüber hinaus gibt es noch in anderen Bereichen vereinzelte diesbezügliche Aktivitäten.

Im Jahr 2016 betrug das Budget für die drei genannten Institute rund € 4,9 Mio., wovon ca. € 1 Mio. aus Drittmitteln finanziert wurde. In diesen Beträgen sind die Personalkosten und Forschungsmittel enthalten aber kein Gemeinkostenanteil für die Räumlichkeiten und zentrale universitäre Services.

An der Universität Wien werden derzeit das Bachelorstudium und das Masterstudium Ernährungswissenschaften angeboten wie auch das Masterstudium Lebensmittelchemie.


Claudia Kögler
Leiterin des Büro des Rektorats

